



EN LA COMUNA DE LA SERENA

# Operativo dental gratuito beneficia a cuidadores de pacientes dismovilizados

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Agradecidas de una iniciativa que busca aprovechar al máximo la infraestructura, equipamiento y recurso humano del que dispone la Corporación Municipal Gabriel González Videla, se encuentran los cuidadores y cuidadoras de pacientes del Programa de Atención Domiciliaria a Personas con Dependencia Severa (PADDS) de La Serena.

Lo anterior gracias al operativo dental gratuito que se está llevando a cabo en la Clínica Dental Escolar.

El operativo -en la primera semana -proyecta beneficiar a 150 personas en la comuna, entre las que se encuentra Karin Frez, cuidadora de su marido, quien expresó que, "esto es muy importante, porque muchas veces no se tiene la oportunidad de acceder a este servicio y porque tiene costos muy altos. Así que muy agradecida", señaló.

En tanto, Mirta Díaz, cuidadora de sus padres, reconoció que, "justamente tengo problemas dentales y se me hace muy difícil ir al consultorio, porque me toma mucho tiempo y debo ocuparme de dejar a quien cuide a mis papás".

También participaron directivos de

**En la Clínica Dental Escolar que depende de la Corporación GGV se está llevando a cabo la iniciativa orientada, en una primera semana, a la atención de ciento cincuenta personas.**

la Corporación Municipal, liderados por su secretario general, Claudio Arriagada, quien resaltó la importancia de la iniciativa, destacando que, "el objetivo es darle continuidad a esta iniciativa, debido a que tenemos una muy buena infraestructura, equipamiento y, por supuesto la disposición de nuestro personal".

Por su parte, la cirujano dentista de la Clínica Dental Escolar, Ana Nieme, explicó que se trabajó con 3 dentistas y sus respectivos equipos, con los que se ha podido atender a entre 9 y 13 pacientes diarios, brindándoles servicios de limpieza dental, exodoncia, restauraciones y todo lo que está alcance de la Salud Primaria. En tanto, para los pacientes que requieran trabajos más complejos, se les está derivando al nivel secundario.



Muy aplaudida ha resultado la iniciativa en un operativo dental focalizado en una primera semana en cuidadores de pacientes dismovilizados.

EL DÍA